
A Moda da Mesa 

Em família, (Eu) Nívea Campos (@amodadamesa) era aquela que gostava de reunir 
a todos, e sempre preparava os eventos da família e dos amigos. Organizei a própria 
formatura, festa das irmãs e produzi meu casamento para 300 convidados. Formada 
em Administração e Secretariado Executivo, trabalhei em Grandes empresas na 
minha área de atuação e logo mostrei que também poderia ser competente na 
produção de eventos, realizando ativação de marcas de patrocinadores e atuando 
por alguns anos em Grandes empresas de Entretenimento que promoviam o 
Carnaval de Salvador. 

Apesar de ter reconhecimento na minha atuação profissional, acalentava o desejo 
de ter meu negócio, e numa tentativa de complementar a renda, comecei a montar 
de modo tímido a produção de kits para mesa com jogos americanos, 
guardanapos, porta guardanapos, sousplat. “Não sabia nada de costura, mas 
existia uma memória afetiva adormecida de contato com uma máquina de costura 
com a minha avó materna na infância, sem falar no legado de sentar à mesa com 
a família até o dia de hoje ensinado por minha avó também.  

Sempre muito habilidosa deixava tudo cortado e pronto para que a costureira 
pudesse fazer o acabamento. Comprei todo o material e fui empreender 
paralelamente ao trabalho com carteira assinada”. 

A decisão de investir ocorreu em 2017, quando me vi desempregada e a Moda da 
Mesa era minha saída como trabalho e como projeto de vida, realizando o sonho 
de ter meu negócio próprio 

Com a pandemia e o fato das pessoas estarem mais em casa, me dei conta que 
ajudar as pessoas a prepararem uma mesa bonita poderia ser a razão para animar 
o convívio em tempos tão sombrios, e foi aí que o meu negócio deu uma guinada e 
vi a necessidade de organizar o meu negócio como um todo. 

Aprendi a costurar, e a gerir minhas redes sociais porque o único recurso que tinha 
era o dinheiro das vendas e como aumentou na pandemia resolvi investir no meu 
“SALATELIÊ” rs (um canto da minha sala em um apartamento de 
aproximadamente 50 m²) local onde eu produzia e gravava meus conteúdos para 
aumentar minhas vendas on line. 

 

Diante muitas experiências vividas, em 2020 entendemos o nosso propósito:  
restaurar a comunhão nos lares e criar experiências afetivas com os amigos e 
família ao redor da mesa. 

"Eu acredito que as memórias mais importantes acontecem no ambiente familiar e, 
por isso, assumi o compromisso de conectar pessoas através da mesa posta, 
restaurando famílias e empoderando mulheres que servem a terem acesso a 
grandes mesas no ambiente corporativo" (Nívea Campos, CEO da A Moda da 
Mesa) 

“A Mesa Posta não é coisa de Rico, Mesa posta é coisa de Família” 

E 09 de abril de 2022 inauguramos o nosso espaço, uma sala aconchegante onde 
fazemos o nosso atendimento ao redor da mesa conectando pessoas. 

Vendemos experiências e conectamos pessoas através da mesa posta. 


